

Verbot von Laubbläsern

Di 05.05.2020 17:33

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

1 Anlagen (290 KB)

Leserbrief_SZ_Laubbläser_04.05.2020_2020-05-05_130805.pdf;

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits in 2013 hatte ich mich mit Ihnen bezüglich des o. a. Themas in Verbindung gesetzt. Leider war seinerzeit ein Verbot der Laubbläser im Bereich der Landeshauptstadt München offensichtlich nicht möglich. Aufgrund eines am 15.04.2020 in der SZ veröffentlichten Artikels "Keimschleudern" und der Forderung des Bundes Naturschutz, die Laubbläser zu verbieten, möchte ich dieses Thema nochmals aufgreifen. Meinen Leserbrief dazu, der am 04.05.2020 in der SZ veröffentlicht wurde, möchte ich Ihnen nicht vorenthalten.

Nachdem die Bezirksausschüsse der Landeshauptstadt München kürzlich neu gewählt wurden, bitte ich Sie ganz herzlich darum, das Thema „Verbot von Laubbläsern“ erneut auf Ihre Tagesordnung zu setzen. Eventuell ist es ja auch möglich, das Verfahren eines Verbotes von Laubbläsern zu beschleunigen, indem sich der Bezirksausschuss diesbezüglich unmittelbar mit dem Referat für Gesundheit und Umwelt in Verbindung setzt. Auch der jetzt neu konstituierte Münchner Stadtrat wird dem Thema offen und konstruktiv gegenüber stehen.

Für Ihre Bemühungen danke ich Ihnen und hoffe, dass es dieses Mal gelingt, die Angelegenheit im positiven Sinne abzuschließen. Ich bitte Sie, mir den Eingang dieser E-Mail zu bestätigen. Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Bitte halten Sie mich auf dem Laufenden.

Mit freundlichen Grüßen